
一戸町に笑顔の
花を咲かそう！！

皆様の想いや願いが
町を変えていくと思います。

伝えたいことは
遠慮なくご連絡くださいね。
（連絡先は表面をご覧ください）

山舘の日常生活や考えに
ついてはFacebookやブログ
でも発信しております。

どうぞご覧になってください。

Your smile is my happiness.

【議会活動】
☆一般質問（最近力を入れて質問している案件）
・奥中山高原（株）の経営状況（計３回質問）
「莫大な赤字（元年9月期決算で4200万円が今期更に
増加、7950万円の借入金）に、代表取締役としての
経営責任明確化と、社長の退任を議会の総意で求めて
いること」

・横浜市アンテナショップの経営状況
「町からの指定管理費用が膨大なことを問題視」

☆その他の主な一般質問
・道の駅の進捗状況に関して
・子育て世代包括支援センター設立に関して
・町の子ども達の教育（自尊感情を育む教育）に関して

私の想い・・・・・ 町民の皆様の税金で成り立って
いる町の財源は尊く限りあるものです。赤字が膨らむ事業
や独立採算の取れていない事業は早急に経営方法を見直す
必要があると思います。必要な費用がたくさんあるのです。
給食費無料等の子育て支援、新型コロナウイルス対策のた
めの備品備蓄、福祉の充実、産業振興等……「何にお金を
かけるのか＝町が何を大切にするのか」の表れです。
公金意識を更に高めなくては！！

【広報広聴常任委員会活動】副委員長
☆議会だよりの作成
特集等の取材、記事作成、編集に関わっています。町民

の皆様と出逢える機会を頂き、様々見聞を深めることがで
き、ありがたく活動させていただいています。議会のお知
らせをするだけでなく、町民の皆様の意見も広くお聴きし
議会活動に反映させていきたいと思っています。

【産業建設常任委員会活動】委員
☆閉会中調査（常任委員会の全員で取り組んでいます）
①奥中山高原（株）の経営状況
②アンテナショップの経営状況
③道の駅の進捗状況
④農林業振興に関する調査等
⑤採択された請願の措置状況

私の想い・・・・・ 一戸町の産業振興は、一戸町の
繁栄のために大切な案件であり、今後の町の大きな課題だ
と思っています。使われているお金は町民の皆さんの大切
な血税なので、間違った使い方がされていないか、本当に
町民の皆様のためになっているのか、しっかり見定め意見
していきたいと思っています。

【教育・福祉・子育てについて】

元支援学校教諭、現在携
わっている障がい福祉事業、
子育ての経験を生かして、
「一戸町に住んで良かった」
「この町で子育てができて
良かった」と思っていただ
けるように課題を洗い出し、
改善に向けて取り組めたら
と思っています。

【今後力を入れたいこと】

☆子育ての応援
☆夢を実現したい人の応援
☆一戸町の教育・福祉の充実
☆一戸町の産業振興
☆一戸町の魅力再発見・発信

【私の議会活動の目的】

多様性を認め合える思いやり
のある社会の実現

（弱い立場の人たちに「優しく温かい町」
を目指します。）

御所野遺跡の世界文化遺産登録を応援しよう‼


